

The Smart Frrridge Chilly Forecast for Internet Fridge



Nicolas Ceccaldi × Simon Denny × Yngve Holen × Ilja Karilampi × Morag Keil × AIDS-3D (Keller/Kosmas) × Marlie Mul

The Smart Frrridge comes with an in-built computer that can be connected to the internet. It is one of a growing category known as "internet appliances" that include not only handhelds and smart phones, but also web-enabled versions of typical household appliances. Seeing we have so many things going on in the kitchen we thought "let's put access to the internet there". And more importantly, the fridge is really the only thing in the house that is on 24 hours a day!

Der Smart Frrridge wird mit einem eingebauten Computer geliefert, der an das Internet angeschlossen werden kann. Er ist Teil der Kategorie, die als „Internet-Geräte“ bekannt ist und nicht nur Palmtops und Smart Phones sondern auch Web-fähige Versionen von typischen Haushalts-Geräten umfasst. Da so viele Sachen in der Küche passieren, haben wir uns gedacht, „lass uns dort einen Internetzugang einrichten“. Und noch wichtiger, der Eiskasten ist wirklich das einzige Ding im Haus, das 24 Stunden am Tag eingeschaltet ist!

Eröffnung 10.12.2010 19h

Dauer 11.12.2010 – 19.2.2011

Di–Sa 10–13h, Mi–Fr 15–18h

Schließtage 23.12.2010 – 8.1.2011

Kuratoren Sandro Droschl, Yngve Holen

Katalog erhältlich



Image × Cellphone shot of smart fridge

Kunstverein Medienturm × Josefigasse 1 × 8020 Graz × Austria × +43.316.74 00 84 × www.medienturm.at

bmuk

■ kultur steiermark

Stadt **GRAZ** Kultur

OCA

